

## ABSTRAK

**Nisa Fitria Insani (1138010183) : “Analisis Akuntabilitas Pengelolaan Keuangan Desa di Desa Putrapinggan Kecamatan Kalipucang Kabupaten Pangandaran”**

Akuntabilitas adalah sebagai bentuk kewajiban mempertanggungjawabkan keberhasilan atau kegagalan pelaksanaan misi organisasi dalam mencapai tujuan dan sasaran yang telah ditetapkan sebelumnya, melalui suatu media pertanggungjawaban yang dilaksanakan secara periodik. Desa Putrapinggan merupakan instansi pemerintahan yang wajib mempertanggungjawabkan atas keberhasilan dan kegagalan dalam mencapai tujuan dan sasaran yang telah ditetapkan bersama melalui suatu media pertanggungjawaban. Tujuan penelitian ini yaitu untuk mengetahui dan menggambarkan kondisi nyata tentang proses akuntabilitas pengelolaan keuangan desa serta faktor penghambat dan faktor pendukung. Metode penelitian yang digunakan peneliti yaitu penelitian kualitatif dengan pendekatan deskriptif, yakni untuk memberikan gambaran secara jelas mengenai masalah-masalah yang diteliti di Desa Putrapinggan. Untuk memperoleh data, peneliti melakukan wawancara, dan studi dokumentasi/pustaka. Hasil penelitian menunjukkan bahwa pertama, akuntabilitas pengelolaan keuangan desa secara vertikal maupun horizontal telah berjalan dengan baik, selanjutnya berdasarkan hasil analisis SWOT yang menjadi kekuatan dalam pengelolaan keuangan desa yaitu kesesuaian peraturan yang dipakai oleh Desa Putrapinggan dengan peraturan yang berlaku, terdapat kelemahan yaitu ketidak optimalan dalam melaksanakan pengelolaan keuangan, adanya peluang yaitu pengelolaan organisasi proses pengelolaan keuangan desa berjalan dengan efektif dan efisien, serta adanya ancaman baik itu faktor dari dalam maupun dari luar mengenai minimnya teknologi informasi. Kedua, faktor pendukung adanya fasilitas berupa komputer dan aplikasi. Ketiga, faktor penghambat adanya aturan yang sering berganti-ganti sehingga mengakibatkan terhambatnya pelaksanaan program keuangan.

**Kata Kunci: Akuntabilitas Pengelolaan Keuangan Desa, Jenis Akuntabilitas, Analisis Akuntabilitas Pengelolaan Keuangan Desa**